
 

19ª ATA de 08 de maio de 2015. 

Inicio da Reunião: as 19h:30m do dia 08 de maio de 2015, no auditório da subprefeitura 

do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 3012- Vila Curuçá - Itaim 

Paulista, o coordenador Sr. Renato Vitorato,  inicia a reunião. 

Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ADILSON FERREIRA DOS SANTOS, ANTONIO 

BENEDITO DA SILVA, BENICE DA SILVA SANTOS, ANTONIO CARLOS 

CAZUZA, DIRCEU APARECIDO RUIZ JERONIMO, EDSON COQUEIRO 

FILHO, FABIO LIBERIO MARCOS SANTOS, HEBER HERNANDES, JOSÉ 

VALDENO  DE OLIVEIRA, JOYCE M. IMAFUKU, LEANDRO BARBOSA DE 

SOUSA, LEONARDO MEDEIROS, LUIZ CARLOS DA SILVA, MARIA 

GERMANO GASPAR, RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, PIERRE LIMA DA 

SILVA, RENATO VITORATO S. DOS SANTOS e SONIA APARECIDA 

CIPRIANO GONÇALVES. No total de 18 conselheiros presentes. 

Justificação de faltas: foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir. EDSON 

PEREIRA, por motivo de saúde. 

Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou 8 assinaturas. Também estava presente o representante da secretaria 

governamental MARCOS 

INFORMES:  O Sr. Coordenador  RENATO VITORATO, fala sobre a sala do 

conselho participativo que no Maximo em 10 dias o sub prefeito MIGUEL 

GIANETTE faz a entrega da chave, e como será usada esta sala pois ela não poderá 

ser usada como um escritório político, temos que ter cautela para não termos 

problemas. Falou também sobre a feira de Educação e Emprego, Câmara no Bairro. A 

conselheira Solange fala sobre o conselho gestor da saúde e que ela participou da 

eleição e foi eleita gestora da saúde do Itaim Paulista. O Conselheiro Dirceu falou 

sobre a reunião do Consegue.  

Discussão: O Sr. Coordenador RENATO VITORATO, inicia os trabalhos 

informando as  pautas da Reunião. ESCOLHER O REPRESENTANTE DO Itaim 

paulista / Curuçá, NO MACRO REGIÃO LESTE 2. CÂMARA NO BAIRRO, 

DISCUTIR AS FALTAS E MONTAGEM DE (GT) GRUPO DE TRABALHOS.  

Foi apresentado o conselheiro LEONARDO MEDEIROS  para representar o nosso 

bairro no macro região Leste 2, assim foi passado a fala para Leonardo Medeiros 

onde falou sobre a importância de ter um representante no macro região leste 2 e que 

ele tem disponibilidade para acompanhar as reuniões, assim foi colocado o seu nome 

em votação. E por unanimidade foi eleito nosso representante.                                 

Próxima pauta câmara no Bairro. O coordenador RENATO VITORATO fala da 

vinda dos vereadores, que é muito importante a presença de todos os conselheiros 

para cobrar demandas. Também informou que a equipe de TV câmara quer vir gravar 

uns vídeos na região com as principais demandas, que é interessante que escolhemos 

4 conselheiros e 2 Historiadores para falar sobre estes assuntos. Assim foi escolhido o 

conselheiro ADILSON FERREIRA para falar sobre acessibilidade, o conselheiro 

JOSE VALDENOR para falar sobre Criança e Adolescência. A conselheira SÔNIA 

CIPRIANO, para falar sobre a saúde e o conselheiro EDSON COQUEIRO, Para falar 



sobre a segurança no bairro.  Os dois historiadores ficou definido O SR. PREZADO 

E O SR. JESUS. Passando a fala para o secretário EDSON COQUEIRO que explicou 

a pauta a seguir: Afastamento dos conselheiros faltosos.  O secretario EDSON 

COQUEIRO, informou que como tinha ficado definido na ultima reunião que ele iria 

fazer a carta de notificação para ser entregue a todos o conselheiros que tinha 3 faltas 

consecutivas ou 6 faltas alternadas como diz o regimento interno Art. 76, II e IX. 

Para que o coordenador entregasse a todos para que viesse faz a sua defesa nesta 

reunião. Não foi possível a entrega das cartas por motivo de não ter conseguido a 

tabela de faltas que a subprefeitura iria  passar. Porem não foi passado esta tabela e 

agora eu teria que verificar  todas as atas para ter o numero de faltas de cada 

conselheiro. Sugeri que poderíamos marcar uma reunião extraordinária para que fosse 

discutida essa pauta. Todos os presentes concordaram que fossem marcado uma 

reunião extraordinária para o dia 29/05/2015 as 19:30 no mesmo local. Começou a 

discussão da próxima pauta MONTAGEM DE (GT) GRUPO DE TRABALHOS. 

O primeiro a grupo a montar foi o grupo da SAÚDE com os seguintes participantes. 

Luiz Carlos, Edson Coqueiro, Sônia Cipriano, Antonio Carlos Cazuza, Leandro 

Barbosa e Antonio Benedito Silva. Na sequencia foi montado o grupo de 

MOBILIDADE E ACESSIBILIDADE, com os seguintes participantes. Adilson 

Ferreira, Joyce M. Imafuku, Dirceu Ruiz, Heber Hernandes, Edson coqueiro e 

Fabio Leberio. Próximo grupo Criança e adolescente, não foram montados, 

pois não alcançou o numero mínimo de participantes de no mínimo 6 

conselheiro para montar o grupo de trabalho. Os seguintes participantes Raimundo 

Brigido, Jose Valdeno, Renato Vitorato e Maria Germano. 2 outros  nomes foi 

solicitado para participar deste grupo porem eles não estavam presente na reunião 

Iara Rita e Maria Amparo. Ficou assim para oficializar este grupo na próxima 

reunião do pleno dia 12/06/2015. Finalizando a pauto do dia o Sr. Coordenador 

RENATO VITORATO passou a fala para o Sr Marcos representante da secretaria 

governamental, A primeira pergunta que foi feito a ele foi referente a verbas 

destinada ao conselho, ele falou que a verba vem para sub prefeitura discriminada 

como verba para manutenção do conselho, que o coordenador deve convidar o sub 

prefeito para dar explicação de quanto de verba veio para o Itaim paulista e como esta 

sendo gasto esta verba. Questionado sobre o ano passado ele respondeu que todas as 

subprefeituras recebeu as verbas, algumas gastaram outras decidiram não gastar. No 

nosso caso deveria convidar a ex. coordenadora para dar explicação. Terminando a 

sua explanação passou a fala para coordenador que informou que iria convidar o 

Subprefeito Miguel Gianetti para fazer uma prestação de contas. Na próxima reunião 

dia 12/06/2015. Sem mais nada a se tratar deu-se por encerrado a reunião a qual foi 

lavrada a presente ata por Edson Coqueiro Filho e assinada pelo coordenador Renato 

Vitorato Soares dos Santos, e de todos os conselheiros na lista de presença anexa. 

 

     Renato Vitorato Soares dos Santos.                                     Edson Coqueiro Filho. 

                   Coordenador Geral.                                                                 Secretário Geral. 


